

由利本荘市立新山小学校 学校だより

# 校報松風

令和4年度 第22号 令和4年10月6日 発行 校長

#### 前学期終業式~各教室でリモート開催~

本日、前学期終業式をリモートで実施しました。前学期は、新型コロナウイルス感染症の影響で、学級閉鎖・学年閉鎖をした学級・学年があったり、行事を延期したり縮小したりして行ってきました。様々な制限のある中での教育活動ではありましたが、多くの場面で子どもたちのがんばりを見ることができました。これまで大きな事故もなく生活することができましたのも、保護者・地域の皆様のお陰と心から感謝申し上げます。

1・3年生の代表の子どもが、前学期にがんばったことや後学期にがんばりたいことを作文発表しました。作文は裏面に掲載しておりますので、お読みください。

明日10月7日(金)~10日(月)は秋休みで、11日(火)からは後学期に入ります。子どもたちも教職員も前学期を振り返り、後学期の目標を立ててがんばります。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。

## 親子読書~2・4・6年生が放送で紹介~

夏休みは「親子読書」にご協力いただき、ありがとうございました。先月の給食の時間に2・4・6年生の各学級の代表者が、自分の感想を放送で紹介しました。

親子で同じ本を読んで感想を話し合うことで、親子のコミュニケーションの機会になりますし、子どもの考えを知ることもできます。

子どもたちに話を聞くと、本を読んで面白かったことや 驚いたことなどを親子で話し合ったと教えてくれました。

「読書の秋」と言われるように、読書にもってこいの季節になりました。夏休みの宿題に限らず、秋の夜長に親子で読書を楽しんでみてはいかがでしょうか。



【感想を放送で紹介する2年生】

## 4年生手洗い教室~目に見えない汚れをしっかり落としました~

由利本荘食品衛生協会の方々をお招きして、9月16日(金)に4年1・2組、26日(月)に4年3・4組が手洗い教室を行いました。感染症予防と食中毒防止のための正しい手洗いの方法を教えていただき、手洗い後に手がどれくらいきれいになったか確かめました。手の汚れがどれくらい落ちているかは、手の汚れを数値化して表示する検査機器で調べていただきました。

手を洗う前の数値は、3,000~60,000と子どもによって大きく差がありましたが、「1,500以下になると合格」ということで、子どもたちは石けんを付けて、手のいちら・手の甲・指の間・指先・手首などを丁寧に洗いました。測定結果が出るまでの数秒間、ドキドキしながら検査機器を見つめている子どもの表情が印象的でした。1回で合格できて笑顔を見せる子ども、何回か手洗いのやり直しをし、やっと合格する子どももいましたが、最後は全員が合格することができました。今回学んだことを生かして、今後も丁寧な手洗いをしてほしいと思います。



### 前学期終業式 作文発表



#### 前学期の思い出

#### 1年2組 髙橋 \*\*

わたしがうれしかったことは、新山小学校に入学して、別の保育園の新しい友達ができたことです。みんな優しくて大好きです。仲よくなってよかったです。

楽しかったのは、ナイスアリーナで、運動会をしたことです。ブラザービートのダンスを一生懸命におどったら、お母さんに、

「じょうずだったよ。」

とたくさんほめてもらいました。

力が付いたことは、「もしも対話」です。「もしも対話」をつかうと、 勉強がよく分かって、便利なので、これからもつかいたいです。

後学期のめああては、もっともっと進んで発表をすることです。はずかしがらずに、どんどん手をあげていきたいです。



#### あいさつや学習をがんばった前学期 3年4組 佐々木 \*\*

ぼくが、前学期でがんばったのは、2つあります。1つ目は学習で、 2つ目はあいさつです。

学習では、特に音読をがんばりました。大きな声で、はきはきと言えるようになったことがとてもうれしいです。毎日の音読をがんばった成果が表れたと思います。

授業では、毎日手をあげて、何回も発表できるようになりました。 友達の考えを聞いていると、新しい考えがうかんできて、発表したく なります。

あいさつでは、特に、学校でのあいさつの仕方が変わってきました。今では、えしゃく付きのあいさつを、はきはきとした声で、できるようになったと思います。登校中や下校中も、地域の方にも進んで、できるようになったので、これからもあいさつを続けてがんばっていきたいです。

学級の友達もがんばっていました。特にいいなと思う人は、加藤悠太(ゆうた)さんです。 いつも、大きな声であいさつや音読をがんばっています。それに、毎日、必ず発表している ところがすごいと思います。

最後に、後学期でがんばりたいことは、漢字と算数です。今よりも字が上手になれるように、スマイルノートに漢字練習をしたり、国語デーなどのときに、字をていねいに書いていきます。算数では、後学期になると難かしい問題が出てくるので、もしかしたら今までの学習が使えるかもしれないので生かしていきたいです。

## 児童のがんばり~おめでとうございます~

〇理科発表(優秀賞を紹介) 写真左から

6年 村上\*\*

「切り花を長持ちさせるには Part3」 5年連続特別賞

6年 小池\*\*\*

「エコですずしく!~打ち水パワーのひみつ~」

4年連続特別賞

6年 櫻庭\*\*

「よく飛ぶ紙飛行機を調べよう」

